

UN VIAJE HACIA EL JAZZ. Concierto familiar del CAMM

lunes, 29 octubre, 18.30 h



Inicio venta: 06 julio

Precios: -

Entradas por invitación hasta completar aforo.

Retidada en las taquillas de los teatros Cervantes y Echegaray a partir del martes 23 de octubre (2 por persona).

Para orquesta y quinteto de jazz

Orquesta Sinfónica del CAMM

Director José Manuel Leal

1.15 h. (c/i)

camm.es

El CAMM -Centro de Artes y Música Moderna de Málaga- abre el Festival Internacional de Jazz de Málaga con un recorrido por el género estrella del siglo XX a través de autores como Gershwin, Copland o Brubeck.

Conoceremos la historia del joven trompetista Peter Parker, de cómo sintió la llamada del jazz y cómo llegó a comprender su verdadero secreto: tocar jazz es tocar desde el corazón.

El CAMM es una escuela de música moderna y jazz que nace en Málaga en 2014. La mayor parte del profesorado está formado por músicos en activo de distinta procedencia nacional e internacional. El CAMM apuesta por nuevas vías de aprendizaje musical que provienen del jazz, hace especial énfasis en la combinación del rigor y el disfrute del proceso de aprendizaje, y fomenta la actuación en grupo y en directo. Cada curso da clases a más de 300 alumnos de todas las edades y niveles.